



# 杉の子



## 美しさを求めた10月・さらに美しさを求める11月に！

～「楽しい学校、美しい学校、鍛え合う学校」を目指して～ 校長 下村 芳明

秋本番、実りの秋です。里山の美しい自然の中、美しい学校・感性豊かな美しい心を目指しています。

10月。子どもたちは、文化祭に向けて、一生懸命に絵を描き、工作をつくりました。

全校朝会でも、話したのですが、よい絵の視点として「あ・の・こ・な・お・せ・た」の合い言葉があります。「明るい、のびのびとした、個性的な、内容のある、驚きのある、誠実な、楽しい」です。文化祭の作品は、リアルだけではない、その子らしい絵が描かれていて、たいへんうれしく思いました。工作もアイデアにあふれていました。子どもたちの素晴らしい感性、子どもたちの頑張りに拍手です。

今年度の文化祭では、今までの趣旨を生かし、より持続可能な活動となるよう、より工夫してPTA地域作品展、PTA販売を実施しました。役員の皆様、本当にありがとうございました。

さて、11月はさらに美しさを求めます。特に、子どもたちは、11月20日の校内音楽発表会に向けて、日々練習に取り組んでいます。感性を磨き、技術を向上させ、当日、自分の思いを大いに表現してくれると期待しています。ご来校をお待ちしております。

今後も、ご支援・ご協力をよろしく願います。



10月

第二小点描アラカルト



### 10月2日 杉沢の森オータムイベント

杉沢の森で行われた「オータムイベント」に全校で参加しました。サツマイモ掘りやパンジーの植栽をさせていただきました。「森の音楽会」では、高学年児童が司会・進行を行い、全校児童で『君をのせて』の合唱を披露させていただきました。秋晴れの下、森のさわやかな空気の中に響く歌声はとてもきれいで、会場に集まったたくさんの方々はじっくりと聴いてくださいました。新潟県警音楽隊の皆様演奏もあり、とても素敵なひとときとなりました。



## 10月23日 文化祭 (児童作品展、PTA地域作品展、PTA販売、イラスト教室)

たくさんのお家の方々、地域の方々にご来校いただき、文化祭を開催することができました。誠にありがとうございました。児童作品展、PTA地域作品展、PTA販売、イラスト教室を行いました。学級、親子での作品鑑賞後、全体会でイラストレーターの村上様から、第二小学校キャラクターの新ポーズを紹介していただきました。その後、子どもたちは、販売のお手伝いをしたり、イラスト教室に参加したりしました。5・6年生が育てたもち米、見附第二小学校区でとれた小学校米、独立70周年の記念誌・DVDを販売しました。もち米、小学校米は、おかげさまで完売しました。イラスト教室では、村上様からブナキングの絵描き歌を教えていただきました。芸術の秋、収穫の秋を感じることができた文化祭でした。



## 10月28日 お花タイム - 来春に向けて

来春に向けた準備を全校で行いました。地域のお花クラブの皆さんにお手伝いいただき、チューリップの球根とサクラソウ、パンジー、デイジーの苗の植え付けを行いました。プランターに植え付けた花たちは、3月の卒業式、4月の入学式に飾る予定です。

たくさんのお花に囲まれて巣立ち、入学する子どもたちの姿を思い浮かべ、せっせと作業を進めていました。



## 11月

## 主な行事予定

- 3日(木) 祝日「文化の日」
- 4日(金) 全校朝会
- 7日(月) 集金日、引き渡し訓練
- 8日(火) ALT  
スクールカウンセラー来校
- 10日(木) 委員会
- 14日(月) ALT
- 17日(木) クラブ
- 18日(金) 歯科検診  
みつげ子ども大学5・6年



- 20日(日) 見附子育て教育の日  
学習参観・音楽発表会  
ローメディアデー  
スクールアカウンタビリティ
- 21日(月) 振替休業日
- 22日(火) PTA三役評議員会
- 23日(水) 祝日「勤労感謝の日」
- 24日(木) 委員会
- 25日(金) 児童朝会  
みつばフットサル3・4年
- 29日(火) スクールカウンセラー来校

